



Cette semaine découvrez un projet réalisé par [Maison Ardubo](#).

Maison Ardubo est une jeune entreprise située dans le département de l'Aube et spécialisée dans l'architecture d'intérieur, la décoration et la rénovation. La Maison Ardubo accompagne particuliers et professionnels grâce à l'expertise de ses 3 collaborateurs en passant de l'électricité à la maçonnerie ! ✨

Notre référence [StoneLeaf Classique Montréal](#) s'intègre parfaitement à ce projet.

Cette réalisation est un mix parfait entre l'industriel et le minéral entre la porte de douche vitrée, les éviers modernes, la pierre naturelle et les plantes.

---

This week discover the splendid bathroom created by [Maison Ardubo](#). Maison Ardubo is a young company located in the Aube department and specialized in interior design, decoration and renovation. Maison Ardubo accompanies individuals and professionals thanks to the expertise of its 3 collaborators, from electricity to masonry ! ✨

Our [Montreal reference](#) fits perfectly this project. A perfect mix between industrial and mineral between the glass shower door, the modern sinks, the natural stone and the plants